

Stellungnahme der Ferrero MSC GmbH & Co. KG, Frankfurt

Für Ihren Hinweis möchten wir uns bedanken und wir bedauern, dass sich der von Ihnen angeführte Verbraucher durch die Verpackungsgestaltung des 3er-Packs kinder Maxi King getäuscht fühlt. Den Hinweis haben wir zum Anlass genommen, die Verpackung des genannten Produktes zu prüfen und eine Umstellung anzustoßen. Wir möchten jedoch betonen, dass es dem Verbraucher möglich war, sich über den Energiegehalt pro 100 Gramm zu informieren. Dieser wird auch auf der Verpackungsvorderseite des Produkts mittels eines „Energie-Logos“ wiederholt. Neben den Angaben pro 100 Gramm finden sich hier auch Informationen zum Energiegehalt pro Stück sowie dem prozentualen Anteil des Energiegehalts bezogen auf die Referenzmenge eines durchschnittlichen Erwachsenen.